

21.03.2019

Fahrbahn in der Sternstraße wird instandgesetzt

Die Stadt Ludwigshafen führt in der Sternstraße zwischen der Industriestraße und der Neunkircher Straße seit 25. Februar Arbeiten im Randbereich der Fahrbahn aus, baut Teilflächen des Rad- und Gehweges und die Bushaltestelle "Froschlache" in Fahrtrichtung BASF aus. Ab 1. April wird die Fahrbahndecke erneuert, dann steht dem Verkehr lediglich ein Fahrstreifen in Fahrtrichtung Oggersheim zur Verfügung. Der Verkehr aus Oggersheim in Richtung BASF wird über die Industriestraße und Kopernikusstraße umgeleitet. Der Busverkehr wird ebenfalls entsprechend umgeleitet. Die an die jeweilige Fahrbahn angrenzenden Grundstücke sind nicht anfahrbar.

Es ist vorgesehen die Arbeiten in zwei Abschnitten durchzuführen. Von Montag, 1., bis Samstag, 13. April, wird die Fahrbahn in Fahrtrichtung BASF erneuert. Danach ist diese Fahrbahndecke wieder befahrbar, über welche dann der Verkehr in Fahrtrichtung Oggersheim geleitet werden kann. Ab Montag, 15. April, wird dann bis Dienstag, 30. April, die Fahrbahn in Fahrtrichtung Oggersheim erneuert. Da die Asphaltarbeiten witterungsabhängig sind, können unvorhersehbare Terminverschiebungen nicht ausgeschlossen werden. Die Umleitungstrecken für den Verkehr werden ausgeschildert.

Der Bereich Tiefbau bittet für die durch die Baumaßnahmen verursachten Beeinträchtigungen und Einschränkungen um Verständnis.